

CORPROA lanzó EXPO FOREDE 2025 en Santiago

FERIA. *Ministro de Economía fue uno de los invitados.*



EL EVENTO FUE EFECTUADO EN EL CENTRO DE EVENTOS DE SOFOFA.

La novena versión de EXPO FOREDE busca enfatizar el crecimiento de las empresas expositoras, resaltar la innovación, tecnología y el fortalecimiento de vínculos internacionales. Parte de los anuncios de este año fue la nueva ubicación de la Expo-Feria; además de la incorporación de Canadá como país invitado, un referente en la industria minera.

El ministro de Economía Nicolás Grau destacó la importancia de la alianza público-privada: “estas instancias como la EXPO FOREDE, nos permiten seguir llevando esto a un siguiente paso y darle más visibilidad a una región que históricamente ha sido un importante aporte para la minería”

Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda, se refirió a la disposición que ha tenido la Corporación para trabajar y aportar desde la experiencia regional.

“Nos pareció importante incluir a Corproa en nuestro COSOC para tener una mirada más amplia de lo que es la Macrozona Norte, para así desligarnos un poco del pensamiento centralista”.

Por su parte Karolina Guay, embajadora de Canadá, país invitado a EXPO FOREDE 2025, resaltó el gran posicionamiento de Corproa y sus socios a nivel regional: “me impresionó la presencia activa que tienen en la re-

gión, así como la solidez de sus instituciones socias e industrias que trabajan en conjunto para consolidar la reputación de Atacama, como un destino minero sostenible, innovador e inclusivo”.

Matías Concha, consejero de Sofofa, manifestó su orgullo por el avance que ha tenido EXPO FOREDE en estos últimos años: “hace 7 u 8 años era una suma de voluntades. Fueron creciendo y ahora se están transformando realmente en una bisagra para la Macrozona Norte. Para nosotros es un orgullo el trabajo que hemos realizado, ya que nos ha permitido avanzar con proyectos en la Región de Atacama y trabajar mancomunadamente”

Juan José Ronsecco, presidente de Corproa, destacó el crecimiento y fortalecimiento de la Región de Atacama y de EXPO FOREDE 2025.

“Esta región permite proyectar condiciones favorables para la inversión. Contamos con el empuje de las autoridades, de los empresarios que hoy están invirtiendo en la región y de los distintos gremios que están insistiendo por acelerar los temas regulatorios y mejorar la certeza jurídica. Hoy hemos venido desde Atacama a presentarles el evento empresarial más importante de nuestra región”.